

l'Auxiliaire a célébré, à la Basilique, l'office pontifical; beau sermon, par le R. P. Lord, S. J. — Le soir, à Jacques-Cartier, à l'occasion de la fête paroissiale et comme célébration de la Sainte-Cécile, M. le curé Cloutier a fait donner un concert sacré exquis, par les chœurs de la paroisse, avec le concours de plusieurs artistes de la ville et sous la direction de M. l'abbé V. Grenier; éloquent sermon de circonstance par M. l'abbé Lavergne, vicaire à Saint-Roch.

Visite de Notre-Dame d'Afrique aux foyers canadiens.

UNE NOUVELLE REVUE AFRICAINE MENSUELLE

(Suite.)

Qu'on nous permette de citer ici d'émouvantes paroles du cardinal Lavigerie aux dames de France, pour les intéresser à ses fondations, à ses nombreux travaux. Ces paroles produisirent des merveilles.

Alors, nous nous demandons pourquoi cette semence divine aurait-elle moindre chance de faire pousser en terre canadienne une abondante moisson ?

Mais, afin que cette moisson soit substantielle, afin qu'elle soit digne de notre Nouvelle-France, il faut que nombreuses, il faut que dévouées soient les personnes qui s'emploieront à la préparer. Nous répétons l'appel que nous faisons dès le début, l'appel à toutes les femmes sans exception.

En bonnes œuvres comme en toutes choses, la force vient de l'union; les volontés unies, persévérantes sont le levier irrésistible.

Et, à tous permettez que nous disions:

Vous avez sûrement des grâces à solliciter, des blessures à guérir, des êtres chers à orienter, à protéger; pourquoi ne confieriez-vous pas à Notre-Dame d'Afrique vos soucis douloureux, vos intentions pieuses, vos plus ardents désirs ?

Pourquoi ne pas toucher son cœur maternel en faisant quelque bien à ses pauvres Noirs ?

Sur le sol africain, l'on croit son pouvoir très grand, irrésistible; l'on mentionne d'Elle de beaux et frappants miracles,